

**Communiqué des personnel.les de l'établissement Georges Politzer (La Courneuve)  
réuni.e.s en assemblée générale le 27 mars 2023**

Ce matin la police a dispersé de force des manifestant.e.s qui bloquaient l'accès au garage des camions bennes d'Aubervilliers en soutien au éboueurs grévistes réquisitionné.e.s. La police a fait le choix d'une intervention violente et disproportionnée assénant coups de poing et de matraques à la tête et aux jambes des manifestant.e.s qui demeuraient pacifiques. Trois personnes ont été hospitalisées, d'autres parmi les lesquelles des enseignant.e.s ont des hématomes au visage, au bras, et n'ont pu se rendre sur leur lieu de travail venir exercer leur service comme ce fut le cas d'un.e de nos collègue qui n'a pu venir en raison de coups de matraques portés aux jambes.

Devant cette répression nous déclarons notre soutien et solidarité aux manifestant.e.s et appelons à maintenir et massifier la mobilisation. Nous dénonçons cet usage de la force violent et disproportionné qui ne vise qu'à faire taire la contestation sociale par la peur.

Les personnel.les réuni.e.s en assemblée générale le 27 mars 2023 à la Courneuve, soutenu par les sections locales syndicales Sness-FSU, Sud éducatif et la CGT.